

Die schönsten Deko-Ideen aus dem Erzgebirge für Frühjahr und Sommer

Der Frühling ist da, Ostern steht vor der Tür, und auch der Sommer lässt nicht mehr lange auf sich warten. Dass Holzkunst aus dem Erzgebirge nicht nur in der Weihnachtszeit Freude bringt, zeigen diese frischen Entdeckungen von den Deko-Messen in Leipzig und Frankfurt:

Osterlichter und Blütenleuchter

Der Hasen-Lichterbogen aus dem Hause Zeidler setzt österliche Szenen ins richtige Licht, und Hoblers Hasen lassen auch zu Ostern schon mal einen Drachen steigen. Die Erzgebirgische Holzkunst Gahlenz lässt die Tradition des Frühlingskranzes wieder aufleben – zeitgemäß interpretiert durch einen modernen Blütenleuchter aus flexiblen Einzelelementen, die sich per Magnet zu verschiedenen Formen zusammenklicken lassen.



Bilder 1–3

Himmlich-teuflischer Liebestaumel

Die Frühlingsgefühle lassen die Herzen der Holzfiguren höher schlagen: Die Schafe aus „Heinis witziger Herde“ drehen sich im Tango-Takt, verschenken ihr Herz und sagen „Mäh“ für die Ewigkeit. Die dicken Wein-Engel von Gabriele Günther haben nicht nur ordentlich an Größe zugelegt, sondern auch so tief ins Glas geschaut, dass sie Herzen und Sterne sehen. Sogar der Teufel beginnt an die Liebe zu glauben – beim neuen Modell von KWO steht der Schwanz nicht in Flammen, sondern glüht als leuchtend rotes Herz. Und Hoblers Teufelsgeiger spielt dazu eine feurige Melodie.



Bilder 4–7

Gartenfreuden

Sobald die Tage wärmer werden, folgen wir gern dem Ruf der Natur. Der neue Blank-Engel im Faltenrock hat einen Marienkäfer gefunden, die Wichtel aus der Drechselwerkstatt Uhlig werfen schon mal den Hühnergrill an. Die Räuchermänner der Seiffener Volkskunst genießen den Sommer mit Hammer, Gießkanne und Bierflasche und verbreiten nebenbei sommerliche Düfte, die sogar Mücken vertreiben. Und die Furnier-Laternen aus dem Hause Kuhnert sorgen mit filigran gearbeiteten Motiven für das richtige Licht beim gemütlichen Grillabend.



Bilder 8–11

Unterm Apfelbaum

Ein alter Apfelbaum im Garten – was kann es Schöneres geben. Die Spieldosen aus den Olbernhauer Werkstätten Flade beleuchten dieses Thema in allen Jahreszeiten, jeweils mit passender Melodie. Jetzt ist „Der alte Apfelbaum im Frühling“ in neuer, streng limitierter Auflage erschienen. Auch bei den neuen „Wichten“ von Näumanns in Seiffen spielen Äpfel eine zentrale Rolle. Ein Baum mit leuchtend roten Äpfeln ist zentrales Element einer witzig-verspielten Szenerie mit den modern designten Wichten. In schwarzer Kutte hingegen hält Martin Luther Apfelbaum und Spaten in der Hand – getreu seinem berühmten Motto „Und wenn morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch ein Apfelbäumchen pflanzen“. Der Luther-Räuchermann ist bereits das dritte limitierte Modell, mit dem die Drechslerei Kuhnert das Lutherjahr 2017 feiert.



Bilder 12–14

Sportlich & cool durch den Sommer

Cooler Schneemänner, die als City Kids mit Sneakers, Kopfhörern und Skateboard die Städte unsicher machen – die junge Generation aus der Drechslerei Wagner katapultiert das

Erfolgsprodukt der Eltern in eine neue Zeit. Und Björn Köhler zeigt, was der Weihnachtsmann im Sommer so macht: Er lässt es sich ganz relaxt im Boot auf kühlen Fluten gutgehen.



Bilder 15–16

Alle gezeigten Bilder erhalten Sie als hoch auflösende Pressefotos von:

DR. STERNKOPF media group
Fabrikweg 4
09557 Flöha
contact@sternkopf.biz

Kontakt:

Verband Erzgebirgischer Kunsthandwerker und Spielzeughersteller e. V.
Albertstraße 15
09526 Olbernhau
Tel.: 037360 72442
Fax: 037360 3048
www.erzgebirge.org
verband@erzgebirge.org

Bildnachweis:

- 1 Zeidler Holzkunst, Seiffen
- 2 Hobler – Holzkunst mit Herz, Grünhainichen
- 3 Erzgebirgische Holzkunst Gahlenz

- 4 Kunstgewerbe Frieder & André Uhlig, Seiffen
- 5 rauta Gabriele Günther, Neuhirschstein
- 6 KWO Olbernhau
- 7 Hobler – Holzkunst mit Herz, Grünhainichen

- 8 Blank Kunsthandwerk, Grünhainichen
- 9 Drechselwerkstatt Uhlig, Aue
- 10 Seiffener Volkskunst eG, Seiffen
- 11 Drechslerei Kuhnert, Rothenkirchen

- 12 Werkstätten Flade, Olbernhau
- 13 Näumann, Seiffen
- 14 Drechslerei Kuhnert, Rothenkirchen

- 15 Drechslerei Wagner, Riechberg
- 16 Björn Köhler, Eppendorf

Olbernhau, 31. März 2017